

Antrag

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Antrag: Kneippanlage Bergheim
Datum:	18.07.2022, 15:45

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir stellen folgenden Antrag:

- Die Stadt Augsburg erstellt mit finanzieller Unterstützung des Erholungsgebiete Vereins (EVA) eine Kneippanlage in Bergheim.

Begründung/Bericht:

Naherholungsgebiete sind touristisch von zentraler Bedeutung und sorgen für noch mehr Lebensqualität. Gewässer bzw. Kneippanlagen haben im Sommer einen erheblichen Kühleffekt.

Der EVA setzt bei den finanziellen Unterstützungen die Priorität auf Familienfreundlichkeit und Erreichbarkeit mit den Interessen der Natur in Einklang zu bringen.

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------